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El vicepresidente se-
gundo de Castilla-La
Mancha, Emiliano Gar-
cía-Page, manifestó, en
referencia a la reforma del
Estatuto de Autonomía,
que “es fundamental que
dé un giro sustancial la
gestión de la política del
agua, porque es una preo-
cupación trascendental, y
cada día que se hace una
encuesta aparece más cla-
ramente la preocupación
de los ciudadanos por este
tema”. 

Por este motivo, “el
Gobierno de Castilla-La
Mancha, a lo largo de este
año, va a reclamar el cie-
rre de filas, la unidad de
todos los sectores socia-
les, económicos y también
políticos en torno al pro-
blema del agua, porque
nos jugamos muchísimo
como perspectiva de futu-
ro, pero también como so-
ciedad desarrollada y
avanzada”, apostilló el vi-
cepresidente segundo.

Reunión

García-Page destacó,
respecto a la reunión que
en próximas fechas man-
tendrán el presidente del
Ejecutivo autonómico,
José María Barreda, y el
presidente del Partido Po-
pular regional, José Ma-
nuel Molina, que “ahora
le toca el turno a Castilla-
La Mancha para hacer el
mejor Estatuto de Autono-
mía posible”, un acuerdo
“que sólo puede benefi-

ciar a todo el mundo en la
región y que no va a per-
judicar a nadie”.

Para el vicepresidente
segundo, “es de agradecer
que el presidente del Pp
regional haya ratificado
formalmente en un escrito
la voluntad de su partido
de colaborar en los intere-
ses generales de la comu-
nidad autónoma” y, en es-
te sentido, apuntó que “si
somos capaces de desbro-
zar y si separamos el ruido
de las nueces, en Castilla-
La Mancha vamos a tener
un buen acuerdo en el mo-
mento en que ultimemos
el proceso de negociación
sobre el Estatuto”. 

Además, García-Page
indicó que “ahora toca
apretar el acelerador para
sacar adelante un nuevo
Estatuto de Autonomía
que actualice nuestra nor-
ma fundamental” y que
ponga de manifiesto cuá-
les son los principales ob-
jetivos estratégicos de esta
región para las próximas
décadas.

Emiliano García-Page.

El vicepresidente segundo señaló que
“es fundamental que la gestión de la
política del agua cambie”

García-Page: “La Junta va a
reclamar el cierre de filas en
torno al problema del agua”

Defensa de la región

En opinión de Gar-
cía-Page, éste es un buen
momento para que todos
los sectores se unan en la
defensa de los intereses
de Castilla-La Mancha,
por lo que se mostró es-
peranzado en que “más
allá de las consignas

partidarias, en el Partido
Popular se mantendrá la
posición ya suscrita por
el presidente de su parti-
do en Castilla-La Man-
cha, para avanzar en una
negociación y, en defini-
tiva, ultimar este acuer-
do”.

El presupuesto de la Di-
putación provincial para
2006 ha aumentado un
13,5% respecto al ejercicio
anterior. Asciende a 95 mi-
llones de euros, según anun-
ció el vicepresidente primero
de la institución provincial,
Agustín Moreno, junto al
vicepresidente económico,
Ervaristo Navarro, y el vi-
cepresidente tercero, Rafael
López Cabezuelo.

“Se trata del mayor incre-
mento de un año para otro
que se ha producido en los
últimos quince años”, desta-

có Moreno, señalando que el
presupuesto ha sido aproba-
do en la comisión informati-
va y se debatirá en el Pleno
que celebrarán el 31 de ene-
ro.

Inversiones

El crecimiento más nota-
ble, según Agustín Moreno,
“se da en los fondos destina-
dos al capítulo de inversio-
nes”,  ya que las inversiones
previstas para el año 2006 y
que tendrán una repercusión
directa en las infraestructu-

ras y servicios de la totalidad
de los municipios de la pro-
vincia, alcanzan la cifra de
22.800.548 euros, lo que
arroja un aumento del 30%
respecto al pasado año, que
traducido a euros son cinco
millones más.

Para lograr este objetivo,
la Diputación va a realizar
un importante esfuerzo in-
versor, ya que la financia-
ción con fondos propios su-
pera los 14 millones de
euros, lo que supone más del
60%. “Este esfuerzo nos va a
permitir seguir dando res-
puesta a las necesidades que
nos plantean los ayunta-
mientos y, al mismo tiempo,
colaborar en aquellos pro-
yectos de interés para el con-
junto de la provincia”, indicó
Agustín Moreno. 

Este plan de inversiones,
explicó el vicepresidente pri-
mero, es posible llevarlo a
cabo por dos razones: una, la
situación económica sanea-
da de la que disfruta la Dipu-
tación; y otra, el aumento de
los ingresos.

Su nivel de endeudamiento está veinte puntos por debajo del
permitido por ley, en el 91’4%

La Diputación aumenta su
presupuesto un 13’5%, la
mayor subida en 15 años

Evaristo Navarro, Agustín Moreno y Rafael López Cabezuelo.

Nivel de endeudamiento 

La Diputación ha experimentado un
progresivo y continuo descenso del nivel
de endeudamiento en los últimos siete
años, estando en estos momentos en el
91,41%, si bien “al término de este ejerci-
cio previsiblemente nos situaremos en el
90%, veinte puntos por debajo del límite

permitido por la ley”, subrayó Evaristo
Navarro, añadiendo que “lo que aún tiene
más mérito es que el saneamiento de las
arcas de la institución no ha ido en detri-
mento de las inversiones sino todo lo con-
trario, ya que lejos de aminorarse el ritmo
inversor ha aumentado año tras año”.

Actuaciones 

➲➲ Obras hidráulicas
y viarias: 5.260.000 eu-
ros

➲➲ Parque del SEPEI
en Hellín y la puesta en
marcha del Centro de
Recogida de Animales y
el Observatorio para el
Desarrollo Sostenible:
1.100.000 euros

➲➲ Apuesta por el de-

sarrollo rural, a través de
los programas Proder y
Leader: 480.000 euros

➲➲ Programa de inser-
ción laboral dirigido a
mujeres: 403.000 euros

➲➲ Parque Científico y
Tecnológico: 500.000 eu-
ros

➲➲ Palacio de Congre-
sos: 266.000 euros
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